

## Cancelará los Compromisos Financieros Argentina Negocia Nuevos Créditos en Estados Unidos

BUENOS AIRES, 15 de junio (Latin-Reuters) — Una misión financiera argentina partió a Estados Unidos para mantener conversaciones sobre nuevos préstamos y la renovación de otros de próximo vencimiento contraídos por los sectores público y privado del país, informó un comunicado del ministerio de Economía.

La misión, encabezada por el subsecretario de Finanzas e Inversiones Extranjeras, Hugo La Mónica, constituye la primera de su tipo que dispone el nuevo gobierno militar del Presidente Roberto Viola, que asumió el 29 de marzo en medio de una fuerte corrida de la moneda argentina.

Desde entonces, las autoridades decretaron dos devaluaciones, del 23 por ciento cada una e introdujeron un subsidio a la toma de créditos externos para detener el drenaje de reservas internacionales.

La Mónica, quien partió anoche a Washington, mantendrá conversaciones con altos funcionarios del Banco Mundial, del Banco Interamericano de Desarrollo y con banqueros privados en Nueva York, dijo el comunicado.

Las conversaciones se centrarán sobre las necesi-

dades financieras de los sectores público y privado para proyectos hidroeléctri-

SIGUE EN LA PAGINA NUEVE

## Argentina Negocia Nuevos Créditos

Sigue de la página cinco

cos y otras obras públicas, agricultura, industria y minería, agregó.

Argentina no está buscando la refinanciación de su deuda externa, sino que "cancelará los compromisos financieros con el exterior a su vencimiento o los renovará a plazos adecuados, según es práctica habitual", enfatizó el comunicado.

En una entrevista con esta agencia en abril, el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, dijo que a comienzos de año el gobierno estimaba que la proporción de las deudas de corto plazo que debían ser canceladas en 1981 alcanzaban al 40 por ciento del total, que en ese momento ascendía a 27,000 millones de dólares, res.

### AYUDARAN A DEUDORES

El 5 de junio, el banco central argentino dijo que compensa a los prestatarios del sector privado que se endeudaron en el exterior entre el 10 de enero y el 29 de mayo, reembolsándoles la diferencia de cambio surgida de la última devaluación del 23 por ciento, siempre que esos créditos se renueven por otros 18 meses.

Para ese lapso, el gobierno dispuso un seguro de cambio para las empresas que se endeuden en el exterior, garantizando la cotización a la que venderá dólares a las firmas que deseen cancelar sus compromisos.

Sigaut dijo el fin de semana que la reacción de la plaza financiera argentina ante la medida "había sido prudente y la aceptación del sistema es creciente".

En una entrevista con el diario La Nación, el ministro pronosticó una reactivación de la deprimida economía argentina para "algún momento entre septiembre y diciembre". "Hay que esperar, entonces a la primavera", dijo Sigaut.

### MANTENDRAN LA PRODUCCION

BUENOS AIRES, 15 de junio (DPA)—La Mercedes Benz Argentina anunció hoy en Buenos Aires el despido de 300 obreros, aduciendo "la crítica situación de ventas y el incremento extraordinario del stock de unidades".

La empresa, una de las principales que surte el mercado argentino de camiones y omnibuses (los llamados "colectivos"), señaló que en total carece de trabajo para 650 operarios, pero que "continuará dando trabajo actualmente prescindible a alrededor de 350 personas".

Agregó que propuso al sindicato un plan "de medidas de carácter transito-

rio con el fin de evitar tener que recurrir a despidos de personal", pero que éste fue rechazado por los representantes gremiales, "lo que coloca a esta empresa ante una alternativa que ha deseado evitar".

En el comunicado emitido hoy, la empresa finaliza expresando que tanto "esta decisión como las anteriores adoptadas tienden fun-

damentalmente a asegurar la estabilidad de las fuentes de trabajo en espera de condiciones que permitan retornar a su normal actividad industrial y comercial".

En las modernas plantas de la sucursal de la famosa marca alemana occidental en las afueras de Buenos Aires trabajan 4,400 personas.

EXCELSIOR

## Pasó Argentina a ser el Principal Proveedor de Cereales de la URSS

Por HERNAN R. MOLINA,  
corresponsal de EXCELSIOR

MOSCU, 15 de junio — Argentina ha pasado a ser el principal proveedor de cereales de la Unión Soviética, aumentando este año sus ventas a doce millones de toneladas.

La información la proporcionó hoy, en Moscú, el ministro argentino de Comercio e Intereses del Mar, ingeniero Carlos García Martínez, quien añadió que la cifra crecerá para 1982.

El ministro argentino explicó que hasta el momento el intercambio comercial entre la Unión Soviética y Argentina alcanza a los dos mil millones de dólares.

García Martínez fue recibido por el presidente del

consejo de ministros de la URSS, Nikolai Tijonov, con quien platicó acerca de las excelentes relaciones comerciales entre ambas naciones. Antes de su entrevista con Tijonov, el ministro argentino firmó un protocolo comercial que contempla investigaciones pesqueras soviéticas en el Atlántico Sur, dirigidas a la captura del krill.

Próximamente un barco especializado soviético, con técnicos de la Unión Soviética y de Argentina, recorrerá los mares del país sudamericano llegando hasta la Antártica.

Además, el protocolo especifica acuerdos sobre flotes marítimos con el objeto de acrecentar aún más el intercambio comercial.